



Presse-Info Straßenbau

Nr. 31/2019 vom 05. September 2019

Bundesstraße 14 – Fahrbahnsanierung zwischen Happurg und Hohenstadt

Das Staatliche Bauamt Nürnberg saniert von Montag, 09.09.2019, bis Donnerstag, 12.09.2019, die Fahrbahn der B 14 von der Anschlussstelle Happurg in Richtung Hohenstadt auf einer Länge von ca. 800 m. Die B 14 bleibt durchgehend befahrbar, die Auffahrtsrampe der Anschlussstelle in Richtung Sulzbach-Rosenberg wird ab Dienstag, den 10.9., bis Donnerstag, den 12.9.2019, gesperrt.

Die Arbeiten beginnen am 09. September 2019 ab ca. 07:00 Uhr. Der Verkehr auf der B 14 in beide Fahrtrichtungen wird einstreifig und lichtsignalgeregt an der Baustelle vorbeigeführt. Während der Sperrung der Auffahrtsrampe, vom 10.09.2019 bis 12.09.2019, erfolgt die Umleitung über die AS Hersbruck. Diese wird entsprechend ausgeschildert. Das geplante Ende der Sanierung ist Donnerstagmorgen, 12.09.2019. Danach kann die Fahrbahn und die Auffahrtsrampe in Richtung Sulzbach-Rosenberg wieder wie gewohnt genutzt werden.

Die Zufahrt zum Happurger Baggersee wird durch die Sanierung nicht beeinträchtigt.

Die Fahrbahnsanierung ist wegen der großen Anzahl an schadhaften und gerissenen Stellen sowie tiefer gehenden Setzungen dringlich, so dass sie noch während der laufenden Sanierung der weiter westlichen gelegenen B 14-Brücke über die Ostbahnstraße durchgeführt werden muss. Die Bauzeit wurde aber auf das notwendigste verkürzt. Darüber hinaus liegen beide Baustellen so weit auseinander, dass sich die Verkehrsführungen voraussichtlich gegenseitig nicht beeinflussen.

Wir bitten die Verkehrsteilnehmer um Verständnis für die Beeinträchtigungen, die durch die Baumaßnahme entstehen und um erhöhte Aufmerksamkeit im Baustellenbereich.

Nürnberg, 05.09.2019

Herausgeber: Staatliches Bauamt Nürnberg,
Andreas Eisgruber, Behördenleiter

Quelle: Staatliches Bauamt Nürnberg (Kartengrundlage: BayernAtlas)

